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日時： 令和元年６月20日（木）

場所：

出席者：

出席者（行政）：

会議名： 第２回　ホタルプロジェクト会議

会議要旨

吉身会館２階小会議室

吉身会館　竹村館長　佐藤

・吉身川周辺での遮光ネットの設置について

・河川調査・ホタル飛翔状況調査の結果について

ホタルプロジェクト推進員

議題

次回会議　　９月12日（木）午後１時30分～　吉身会館小会議室

次回以降に
ついて

決定事項

吉身川周辺での遮光ネットの設置について

河川調査・ホタル飛翔調査結果について

全市的に今年度は飛翔時期が遅く、飛翔数も少なかった。

Ａ･･･昨年の半分以下。立入では飛んでいるのは10箇所くらい。範囲は広い。今まで飛んでいないところ
も飛んでいたりした。
Ｂ･･･今年は飛んでいない。カワニナも少なかった。
Ｃ･･･今年は少ない。今は飛んでいないところもカワニナがいたので今後に期待。
Ｄ･･･飛んでいなかった。
Ｅ－１･･･畑のところによく飛んでいた。
Ｅ－２･･･魚和さんのところに30～40匹飛んでいた。
Ｆ･･･調査が少し早かった。６月に入っても10～12匹飛んでいた。この３～４年川の状況はあまり変わって
いないが、減っている実感。光の影響か？
Ｇ･･･今年初めて調査対象になったが、今まで飛んでいなかったのに昨年度の放流の影響もあり飛んでく
れて大変嬉しい。

議題に入る前にリーダーの下田さんの公益社団法人日本河川協会表彰について報告

5月8日に設置いただいた遮光ネットは残念ながら倒壊してしまい、応急処置的にフェンスにかぶせる形
で遮光ネットを設置した。
→遮光という意味合いではこれでも十分ではないか？来年度以降も設置するかどうかも含め、どのよう
な形にしていくか今年度で議論。


